

---

# PlantaDoce.

---

Público

## La Junta de Andalucía asume el coste de 11 millones de euros en fármacos para bebés

Más de 857.000 niños se han beneficiado de este derecho desde su puesta en marcha en el año 2008, según la Junta de Andalucía.

---

PlantaDoce  
11 sep 2017 - 12:30

Las familias andaluzas han ahorrado 10,6 millones de euros por la gratuidad de los medicamentos para menores de un año vigente en la comunidad desde agosto de 2008. Durante todo este tiempo, un total de **857.141 menores se han beneficiado del acceso gratuito a los medicamentos y productos sanitarios prescritos por su médico.**

En total, se han dispensado 7,1 millones de recetas de medicamentos para menores de un año desde agosto de 2008 a julio de 2017, según informa la Junta de Andalucía en un comunicado.

Hasta la aprobación de esta medida, los progenitores o tutores tenían que abonar un porcentaje del precio de venta de los fármacos indicados a niños menores de un año, al igual que el resto de la población no exenta de aportación económica en el pago de medicamentos. A partir de la puesta en marcha de esta prestación, este porcentaje es asumido por el Gobierno andaluz íntegramente.